

RINGKASAN

RIZKY JANUAR AGUNG GUMELAR Pembangunan Video Animasi Pembuatan PTK dalam Pencapaian Jabatan Fungsional Guru Jawa Barat di Alfarobi Studio Desk. *Creating Animated Video about making CAR in order to Achieve Functional Position for Teachers in West Java at Alfarobi Studio Desk*, Dibimbing oleh FIRMAN ARDIANSYAH.

Video animasi kini tengah digemari oleh para klien layanan jasa informasi. Hal ini dikarenakan banyaknya keunggulan dari video animasi, seperti desain karakter yang bisa dibuat *custom*, dapat diisi *subtitle* dan *voice over* yang beragam, serta cocok diterapkan untuk segala media dan segala umur *audience*. Sehingga informasi yang disajikan dalam bentuk video animasi dapat lebih cepat diterima oleh masyarakat luas. Kemendikbud, ingin membuat video animasi berisikan tentang pencapaian jabatan fungsional guru di Jawa Barat melalui pembuatan PTK. PTK atau Penelitian Tindakan Kelas merupakan penelitian praktis yang dimaksudkan untuk memperbaiki pembelajaran di kelas. Dengan bermodalkan PTK, para guru sudah bisa meningkatkan jabatan fungsional mereka sehingga para guru bisa memperoleh lebih banyak manfaat.

Pembuatan video animasi Pembuatan PTK dalam Pencapaian Jabatan Fungsional Guru Jawa Barat menggunakan metode yang digunakan di *production house* Alfarobi Studio Desk. Metode ini memiliki tiga tahapan yaitu tahapan pra produksi, produksi dan pasca produksi.

Hasil yang diperoleh video animasi yang dihasilkan sangat baik. Hal ini dinilai dari respon para responden yang hampir 72% menyatakan sangat setuju dengan pernyataan yang diajukan mengenai kualitas produk. Video animasi ini memiliki beberapa keunggulan yaitu menarik, informasi yang disampaikan cukup jelas dan mudah ditangkap, serta *voice over* yang jelas. Hanya saja ada beberapa Teknik yang perlu diperbaiki seperti variasi gerakan karakter animasi. Pada akhirnya produk video animasi ini dapat bermanfaat untuk para guru di Jawa Barat yang ingin menaikkan jabatannya.

Kata kunci : multimedia, video animasi, jabatan fungsional, Penelitian Tindakan Ke Alfarobi Studio Desk

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.